
 COMPTE RENDU CAS du 11 janv 21 

 

Présents :  

Antignac Mariane ; Barbier Odile ; Berthonneau Gérard ; Carpentier Ingrid ; 
Charpentier Delphine ; Chevalier Marc ; Fernandez Pierre ; Guenet Stéphane ; Le 
Guidec Eliane ; Orengo Sophie ; Pichelin Serge; Pageot Françoise, Tenitri Emile ; 
Viard Marie-Capucine  
- Fabienne Pouchet (directrice du syndic Siloge)      

Absents :  
Bennai Reda; Bourgoin Marie-Hélène ;Bruni Sylvain ;  Chevalier Marc (suppléant) ; 
Orengo Sophie ; Resloux Marie  
 
Election du bureau : 
 
Présidente du CAS : Mme CARPENTIER Ingrid : Elue à l’unanimité 
Vice Président du CAS : Mr GUENET Stéphane : Elu à l’unanimité 
 
Commissions : 
 

- Finances : Pageot Françoise ; Tenitri Emile ; Orengo Sophie 
- Espaces Verts : Charpentier Delphine ; Barbier Odile ; Antignac Mariane 
- Tennis : Viard Marie Capucine ; Guenet Stephane ; Fernandez Pierre 
- Travaux : Bennai Reda ; Pichelin Serge ; Viard Marie Capucine ; Fernandez 

Pierre 
- Piscine : Guenet Stéphane ; Bruni Sylvain ; Berthonneau Gérard ; Bennai Reda 

; Antignac Mariane 
- Patrimoine : Berthonneau Gérard ; Viard Marie Capucine ; Orengo Sophie ; 

Antignac Mariane ; Pageot Françoise 
 
1/ CommissionTravaux 
 

- Prévoir le chiffrage d’un ralentisseur devant le 101 av des Hameaux  
- Les travaux votés et acceptés à l’Assemblée Générale seront programmés pour 

mars/avril 2021 
- Prévoir le garnissage de la haie endommagée par la société SOFRAEVE au 57 

av des Hameaux 
- Prévoir la pose de bornes de défense et arceau ou rondin au niveau de l’avenue 

des Boutons d’or 
- Pose de rondins av des Eglantines 

 
2/ Commission Espaces Verts 
 

- Binage des massifs en cours 
- Rue des Capucines : plantation réalisée 



 COMPTE RENDU CAS du 11 janv 21 

 

 
 
 

- Un point Sequoia de l’ensemble de la Résidence 
- Prévoir un contrôle des dépenses Espaces Verts 

 
3/ Commission Piscine 
 

- Un rendez-vous avec un nouveau prestataire pour l’entretien de la piscine pour 
la prochaine saison 

- Prévoir l’embauche de Maître-nageurs BNSSA ou agents de sécurité pour la 
saison prochaine. 

 
 
4/ Commission finances 
 

- RAS 
 
 
 
5/ Commission PATRIMOINE 
 

- Rappel aux deux cabinets KINESITHERAPEUTES que les véhicules 
ambulanciers ne stationnent pas dans la résidence et notamment à 
l’intersection des avenues. 

- La signalétique existante a été répertoriée ; une proposition d’aménagement 
de panneaux sera présentée au prochain Conseil pour : Prévenir la circulation, 
matérialiser au mieux les voies d’accès, freiner la vitesse, rendre plus 
sécuriser l’accès piétons, etc….   

 
 
 
 

PROCHAIN CAS : le 9 Février 2021 
 
 
 
 

Séance levée à 19 h 40   


